

Arbeiterklasse und das französische Volk mit ihren kolonialistischen Führern verwechselt hat, hält enge freundschaftliche Beziehungen zwischen dem algerischen und dem französischen Volke und auch mit anderen Völkern auf der Grundlage der gegenseitigen Achtung und Gleichberechtigung für notwendig.

Die deutschen Genossen versicherten das algerische Volk der solidarischen Verbundenheit der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik, wie sie in vielen Kundgebungen bereits zum Ausdruck gebracht wurde. Die politischen Kräfte der Deutschen Demokratischen Republik, die stets die Rechte einer jeden Nation und eines jeden Volkes achten, werden auch weiterhin dem algerischen Freiheitskampf Hilfe erweisen. Für die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist die Solidarität mit dem nationalen Unabhängigkeitskampf Algeriens ein Akt des proletarischen Internationalismus, der einen Grundsatz ihrer Politik darstellt.

Die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik verurteilt die Teilnahme deutscher Menschen im Gewände von Fremdenlegionären am Kolonialkrieg gegen das algerische Volk. Alle Deutschen dieser Art sind aufgeföhrt, sich des Verbrechens an einem unterdrückten Volk im Interesse der Imperialisten bewußt zu werden und die Fremdenlegion zu verlassen.

Die Vertreter beider Parteien stimmten überein, daß die weitere Stärkung des sozialistischen Lagers eine entscheidende Voraussetzung für den baldigen Sieg der unterdrückten Völker über die imperialistischen Unterdrücker ist. In diesem Sinne würdigen die Vertreter der Kommunistischen Partei Algeriens sehr die Erfolge der deutschen Werktätigen bei dem Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und wünschen ihnen noch weitere Erfolge ebenso wie die Wiedervereinigung Deutschlands zu einem friedliebenden und demokratischen Staat.

Es wurde vereinbart, unmittelbar die Kontakte zwischen beiden Parteien in beiderseitigem Interesse auszubauen und Informationen über die Tätigkeit der Parteien und Meinungen zu den beide Seiten interessierenden Problemen auszutauschen.

Berlin, den 4. November 1957